

**Agrupación
SIGLO XXI**



A la maravillosa familia azulgrana:

Todos saben que San Lorenzo es una de mis grandes pasiones. Una pasión que heredé de mi querido viejo y que transmití con el mismo cariño a toda mi familia. Hace ya siete años que iniciamos en el club una nueva etapa de la que como hincha y dirigente me siento enormemente orgulloso y agradecido. En este tiempo, San Lorenzo creció en muchos aspectos, tanto en las distintas disciplinas deportivas como en lo social.

Ser parte de la historia reciente del club no tiene precio. No hay palabras para agradecer esta oportunidad que me dio la vida y, por supuesto, los hinchas y los socios. Sin el apoyo de todos ellos hubiera sido imposible escribir algunas de las páginas más gloriosas del club, como la ley de restitución histórica y la compra de los terrenos de Av. La Plata, la obtención de la Copa Libertadores, el bicampeonato de América en básquet y ser el único equipo argentino en jugar contra los grandes de la NBA, lograr ser el primer equipo en profesionalizar el fútbol femenino, haber construido una pensión modelo de fútbol juvenil y otra para nuestras chicas, hacer toda el área de Juveniles a nuevo e incorporarle dos canchas de sintético, tener un polideportivo en Boedo, entre muchos otros.

Sé que no hay premio más grande para un hincha que poder estar en la conducción del club de sus amores y también soy consciente de que es una enorme responsabilidad. Por eso decidí tomarme todo el tiempo necesario para definir mi rol en las próximas elecciones. Lo pensé con la cabeza y, por supuesto, con el corazón. Siento que todo el trabajo realizado merece una continuidad, que a pesar de algunos momentos difíciles, tenemos muchos proyectos muy hermosos por delante que harán que la historia de una institución tan prestigiosa como el club San Lorenzo de Almagro siga creciendo. Y quiero ser parte de ese gran futuro. Por eso decidí asumir la responsabilidad de presentarme como presidente de nuestra lista. La lista de todos los cuervos.

Quiero agradecer especialmente la confianza y generosidad de Horacio Arreceygor y el cariño infinito de todos los socios, socias e hinchas que me motivaron a continuar involucrado al máximo en el club.

Mi pasión sigue intacta, como en el primer día de la gestión. Me siento con toda la energía para seguir haciendo a San Lorenzo cada día más grande, con un proyecto futbolístico fuerte, ambicioso, que no renuncie a nada, y con otra prioridad que cada día está más cerca. Vamos a cumplir el gran sueño azulgrana: la vuelta a Boedo.

Hay mucho futuro por escribir. Y no veo la hora de que llegue el 14 de diciembre y empecemos a escribirlo juntos.

Abrazo bien cuervo y gigante para todxs.



Marcelo Hugo Tinelli